

Vor dem Lauf

Anreise: Wie komme ich am besten nach Salzburg?

Idealerweise kommst du mit öffentlichen Verkehrsmitteln nach Salzburg. Mit den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) erreichst du die Mozartstadt problemlos. Aus Wien, St. Pölten, Amstetten, Linz oder Wels kommend, bietet auch die Westbahn Zugverbindungen an, aus Bayern kommend die ÖBB oder der Meridian.

Salzburg Marathon 2024

Die beste und nachhaltigste Möglichkeit der Anreise aus den Bezirksgauen ist jene mit dem Marathon-Zug, der am 12. Mai um 5:54 Uhr im Bahnhof Schwarzach-St.Veit losfährt, entlang der S3 an allen Bahnhöfen hält und um 7:14 Uhr den Bahnhof Salzburg-Mülln/Altstadt erreicht. Die Startnummer oder der Startpass gilt als Fahrschein, genauso wie bei der Rückfahrt. Hier kannst du einen Regionalzug deiner Wahl auswählen (Achtung: Angebot nicht in ÖBB-Fernzügen gültig!)

Salzburg Marathon 2024

Solltest du mit dem Auto nach Salzburg anreisen, empfehlen wir folgende zwei Varianten:

- 📍 Auf der A1 wählst du die Ausfahrt Flughafen. Stadteinwärts auf der Innsbrucker Bundesstraße bis zur Gabelung und dann rechts weiter auf der Maxglaner Hauptstraße. Dem Straßenverlauf unter Berücksichtigung der Umleitung bis zum Neutor folgen und direkt in der Altstadtgarage parken.
- 📍 Oder wähle auf der A10 die Ausfahrt Salzburg Süd. Stadteinwärts auf der Alpenstraße bis zum Park&Ride. Von dort aus mit dem Bus (Obus-Linie 3) in die Stadt.

Salzburg Marathon 2024

ACHTUNG: Am Sonntag herrscht eingeschränkter Busverkehr! Den Sonder-Liniennetzplan für 12. Mai findest du entweder im Eventguide oder auf unserer Website im Menü „Informationen“. In hervorragender Partnerschaft mit Salzburg Verkehr ist die An- und Abreise zum Event mit dem öffentlichen Salzburger Stadtverkehr (Kernzone) unter Vorlage der Startnummer / des Startpasses am jeweiligen Wettbewerbstag kostenlos.

Salzburg Marathon 2024

Wo kann ich mein Auto parken?

In der Altstadtgarage (beim Siegmundstor) stehen ca. 1.300 Parkplätze zur Verfügung. Die Garage ist rund um die Uhr geöffnet. Du kannst den Parkschein am Informationsstand des Salzburg Marathon lochen lassen, dann erhältst du die günstigen Tarife von 4 Stunden um € 4,40 bzw. 8 Stunden um € 6,60. Die Aktion ist von Freitag bis Sonntag gültig.

Salzburg Marathon 2024

Wo bekomme ich Startnummer und Chip?

Die Startnummernausgabe findet im Rahmen der SportMall in der Eisarena Volksgarten (Hermann-Bahr-Prodenade 2, 5020 Salzburg) statt:

- 📍 Freitag, 10. Mai 2024 von 13:00 bis 19:00 Uhr
- 📍 Samstag, 11. Mai 2024 von 10:00 bis 18:00 Uhr

Bitte vergiss nicht, deinen digitalen Startpass mitzubringen!

Salzburg Marathon 2024

Nur in begründbaren Ausnahmefällen ist die Abholung auch am Sonntag, 12. Mai 2024 von 6:30 bis 8 Uhr ebenfalls in der Eisarena Volksgarten möglich. Bitte berechne den Fußweg zur Startlinie großzügig mit ein.

Salzburg Marathon 2024

Brauche ich einen Chip?

Nein. In den Startnummern aller Bewerbe ist der Chip integriert. Das bedeutet: Es entstehen keine Zusatzkosten für dich. Bitte die Startnummer unbedingt auf der äußersten Kleiderschicht an der Vorderseite des Oberkörpers tragen und die Klebestreifen weder entfernen noch beschädigen! Startnummernbänder sind nicht erlaubt!

Salzburg Marathon 2024

Gibt es eine Möglichkeit der Anmeldung vor Ort?

Ja, ebenfalls im Rahmen der SportMall in der Eisarena Volksgarten (Hermann-Bahr-Prodenade 2, 5020 Salzburg):

- 📍 Freitag, 10. Mai 2024 von 13:00 bis 19:00 Uhr
- 📍 Samstag, 11. Mai 2024 von 10:00 bis 18:00 Uhr
- 📍 Sonntag, 12. Mai 2024 ab 6:30 Uhr – Bitte berechne den Fußweg zur Startlinie großzügig mit ein.

Salzburg Marathon 2024

Wo bekomme ich das exklusive Funktionsshirt?

Die exklusiven Salzburg-Marathon-Funktionsshirts und die Bib-Bits (magnetische Startnummer-Halter) werden im Rahmen der SportMall verkauft. Diejenigen, die die T-Shirts bzw. Bib-Bits bereits im Rahmen der Anmeldung vorbezahlt haben, können diese am eigens dafür vorgesehenen Stand abholen – unter Vorlage des Startpasses. Bei Nichtabholung erfolgt der Versand nur gegen eine Gebühr von € 8,-.

Salzburg Marathon 2024

Wo kann ich meine Eigenverpflegung abgeben?

Die mit den richtigen Verpflegungsstellen-Nummern versehenen Geträn-

ke sind entweder am Samstag oder am Sonntag bis spätestens 7 Uhr am Informationsstand in der Eisarena Volksgarten abzugeben. Ein detaillierter Plan der Verpflegungsstationen wird vor dem Marathon ausgehängt und ist auf der Website in der Bewerbungsbeschreibung zum Download bereitgestellt. Der erste Tisch ist für die Eliteläufer*innen und die Eigenverpflegung aller anderen Teilnehmer*innen vorgesehen

Salzburg Marathon 2024

Wo gibt es am Wochenende die Bio-Spezialitäten?

Die Veranstaltungsgastronomie bietet dir am Freitag und Samstag im Volksgarten bzw. am Sonntag im Furtwängler Garten hochwertige Bio-Speisen. Sie bestehen allesamt aus biologischen Zutaten, bevorzugt aus regionaler Produktion. Nicht nur die Teilnehmer*innen, sondern auch das Publikum kommt in den Genuss des hochwertigen Angebots.

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich die Streckenpläne?

Die Streckenpläne für die einzelnen Bewerbe stehen dir auf der Website des Salzburg Marathon in den Bewerbungsbeschreibungen zum PDF-Download zur Verfügung. Außerdem werden sie auf der SportMall ausgehängt.

Salzburg Marathon 2024

Wo gibt es eine aktuelle Startliste?

Du findest alle Startlisten auf unserer Website verlinkt.

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich die Toiletten?

Toiletten findest du sowohl im Sportzentrum Mitte, an den Verpflegstellen sowie im Start- und Zielbereich. Am Freitag und Samstag in der Eisarena und die mobile Toilettenanlagen im Volksgarten zur Verfügung.

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich die Umkleidekabinen?

Umkleidekabinen findest du am Sonntag (8:30–16 Uhr) im Sportzentrum Mitte (siehe Duschmöglichkeiten nächste Seite). In den Arkaden der Universität können die Teilnehmer*innen aller Sonntags-Bewerbe ihr mit der richtigen Startnummer vermerktes Startersackerl abgeben (7:30–15 Uhr). Die Teilnehmerinnen am Salzburger Frauenlauf können ihre Startersackerl in den dafür vorgesehen Zelten im Volksgarten abgeben (18:30–21 Uhr) und die Umkleidekabinen des angrenzenden Volksgartenbades (19:30–21 Uhr) benutzen.

Salzburg Marathon 2024

ACHTUNG! Es werden nur die offiziellen Sparkasse-Startersackerl entgegen genommen – Taschen, Rucksäcke und persönliches Gepäck können separat kostenpflichtig (5 Euro/Gepäckstück) abgegeben werden.

Salzburg Marathon 2024

Wo befindet sich der Start?

Der Start des Salzburg Marathon, des Sparkasse Halbmarathon und des POWERADE StaffelMarathon erfolgt erstmals auf der Staatsbrücke mit Startaufstellung in der Schwarzstraße. Der Startschuss für den Hervis-10K Salzburg CityRun erfolgt in der Hofstallgasse. Das Ziel aller Sonntagsbewerbe befindet sich am Max-Reinhardt-Platz. Alle Freitags- und Samstagsbewerbe starten und finishen im Volksgarten.

Salzburg Marathon 2024

Braucht es eine Ummeldung, wenn ich anstatt des Marathons den Halbmarathon laufen will?

Nein, in diesem Fall ist keine Ummeldung notwendig. Du kannst noch während des Rennens entscheiden, ob du einen Marathon oder nach dem Halbmarathon ins Ziel laufen willst.

Salzburg Marathon 2024

Gibt es beim Salzburg Marathon ein Medical Service?

Ja, Dr. Holger Förster ist am Freitag von 13–19 Uhr sowie am Samstag von 10–18 Uhr auf der SportMall anwesend. Er steht gerne für Gesundheitsfragen zur Verfügung. Bei allen Bewerben der Lauffests Spiele der Mozartstadt dürfen nur gesunde Läufer*innen an den Start gehen!

Salzburg Marathon 2024

An den Bewerbstagen bietet der Veranstalter eine medizinische Rundumversorgung im Zielbereich an. Bei den Hauptbewerben am Sonntag sind außerdem ärztliche Versorgungspunkte entlang der Strecke vorgesehen.

Salzburg Marathon 2024

Für welche Charity-Projekte kann bei den Lauffestspielen der Mozartstadt gespendet werden?

Neun Charity-Partner der Lauffests Spiele der Mozartstadt präsentieren sich und ihre Projekte beim #OneMileForASmile - Inclusion Run by Coca-Cola (Start: Samstag, 18:30 Uhr im Volksgarten). Unterstütze mit deiner Teilnahme die Charity-Initiativen des Salzburg Marathon.

Salzburg Marathon 2024

Beim Salzburger Frauenlauf am Freitag ist die Österreichische Krebshilfe Salzburg als exklusiver Charity-Partner am Start. Etliche Aktionen am Veranstaltungsgelände generieren Spenden für die Initiative.

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Kurz vor bzw. während des Laufs

Wie komme ich am besten zum Start?

Der Weg zum Start ist ein kurzer gemütlicher Spaziergang durch das herrliche Stadtzentrum. Von der Kleiderabgabe in der Universität wähle einen der Durchgänge direkt zum Ferdinand-Hanusch-Platz. Überquere die Salzach entweder über den Marko-Feingold-Steg oder den Müllner Steg und folge den Markierungen in den Vorstartbereich in der Schwarzstraße. Achte dabei auf die farbliche Markierung deines Startblocks!

Salzburg Marathon 2024

Gibt es eine Starteinteilung/Startblöcke?

Es gibt vier verschiedene Startblöcke im Vorstartbereich. Sie werden kurz vor dem Start zur Startlinie auf die Staatsbrücke geführt. Sie sind farblich klar gekennzeichnet: grün, orange, rot und blau. Der erste Startblock ist für eingeladene Eliteläuferinnen und Eliteläufer reserviert. Sie dürfen sich bis kurz vor dem Start vor Startblock eins frei bewegen. Alle anderen Teilnehmer*innen sind verpflichtet, sich in jenen Startblock einzuordnen, den sie bei der Anmeldung angegeben haben und der auf ihrer Startnummer klar erkenntlich markiert ist. Die Startläufer*innen der Staffeln starten aus dem hintersten Startblock. Wir bitten alle, die sportliche Fairness gegenüber anderen Aktiven zu respektieren!

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich die Verpflegungsstationen?

Inklusive Zielverpflegung gibt es sechs Verpflegungsstationen auf der 21,0975 km langen Strecke und zwar bei Km 5,5 bei Km 10,9, bei Km 15,2, bei Km 19,4, bei Km21,2 und im Zielbereich. An allen Verpflegungsstationen sind Wasser, Powerade und Bananen verfügbar. Eigenverpflegung ist an den Stationen 1 bis 4 möglich. Dazu kommen zwei Wasserstationen nach Km 9,8 und Km 23,2 (nur zweite Runde). Coca-Cola gibt es bei den Stationen 1-4 und im Ziel. Außerdem bei der Zielverpflegung: Stiegl Bier & Radler sowie BIO-Orangen & -Äpfel.

Salzburg Marathon 2024

ACHTUNG: Der erste Tisch jeder Verpflegungsstelle ist für die Eigenverpflegung der Teilnehmer*innen vorgesehen!

Salzburg Marathon 2024

Wie befestige ich meine Startnummer richtig?

Alle Teilnehmer*innen müssen die ihnen zugewiesene Startnummer tragen. Sie muss vorne auf der Brust befestigt werden. Sie abzunehmen oder an einer anderen Körperstelle zu tragen, ist ein klarer Regelverstoß, der eine Disqualifikation nach sich ziehen kann. Startnummernbänder sind nicht erlaubt!

An der Startnummer befindet sich der Zeitnehmungschip. Unser Zeitnehmungspartner Datasport garantiert eine funktionierende Zeitmessung nur, wenn die Startnummer korrekt getragen wird. Die

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Nach dem Lauf

Wo gibt es Getränke nach dem Lauf?

Direkt im Zielraum ist für die entsprechende Verpflegung gesorgt.

Salzburg Marathon 2024

Welche Extras gibt es für die Finisher*innen?

Salzburg Marathon 2024

- 📍 Alle Finisher*innen der Bewerbe der Lauffests Spiele der Mozartstadt können sich über den Ergebnisdienst im Internet eine persönliche Urkunde ausdrucken.
- 📍 Startliste und Ergebnisdienst im Internet.
- 📍 Offizielle Teilnehmerfotos von Foto Viertbauer. Den entsprechenden Link findest du auf der Website des Salzburg Marathon.
- 📍 Sämtliche Finisher*innen aller Bewerbe am Freitag, am Samstag und am Sonntag erhalten eine Medaille (Ausnahme: CUP&CINO Frühstückslauf). Nach dem Lauf haben alle Teilnehmer*innen im Zielbereich die Möglichkeit ihre Medaille mit Namen und erreichter Endzeit als bleibende Erinnerung gravieren zu lassen. Dieser Service kostet 15,- Euro.

ACHTUNG: Dieser Service wird nur am Veranstaltungswochenende angeboten! Bereits getätigte Zahlungen werden nicht rückerstattet.

Salzburg Marathon 2024

Wo befinden sich die Duschen?

Sportzentrum Mitte, Ulrike-Gschwandtner-Straße 6. Vom Zielbereich weiter durch die Altstadt bis zum Kajetaner-Platz. Rechts am Justizgebäude vorbei, die Petersbrunnstraße bei der großen Ampel überqueren, weiter in die Josef-Preis-Allee und nach wenigen Schritten rechts in die Ulrike-Gschwandtner-Straße (10-15 Minuten Fußweg).

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Alle wichtigen Informationen zum GipfelTreffen findest du in der Checkbox auf Seite 40. Den detaillierten Zeitplan des Junior Marathon findest du auf Seite 37.

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Startnummer ist während des Wettkampfs außerdem dein Erkennungsmerkmal und dient daher im Notfall auch deiner Sicherheit! Daher ist ihre gute Sichtbarkeit auf der Brust sehr wichtig. Zur korrekten Befestigung der Startnummer stehen bei der Startnummernabholung vier Sicherheitsnadeln zur Mitnahme bereit oder du kaufst dir die gebrandeten Salzburg Marathon Bib-Bits.

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich die Toiletten?

An jeder Verpflegungsstation sind Toiletten aufgestellt, welche von den Läufer*innen genutzt werden können. Genauso wie die mobilen Toilettenanlagen im Start- und Zielbereich.

Salzburg Marathon 2024

Darf ich während des Laufs von jemandem begleitet werden, der nicht für den Bewerb angemeldet ist?

Nein! Das Begleiten von Läufer*innen ohne Registrierung für den entsprechenden Bewerb der Lauffests Spiele der Mozartstadt sowie eine Begleitung mit Fahrzeugen, Fahrrädern, Inlineskates oder durch Tiere ist verboten und führt zur sofortigen Disqualifikation des betroffenen Teilnehmenden!

Salzburg Marathon 2024

Darf ich mit Kopfhörern laufen?

Wir appellieren an dich, während der Lauffests Spiele der Mozartstadt auf das Laufen mit Kopfhörern, Ohrstöpsel oder AirPods zu verzichten und zwar aus Sicherheitsgründen. Für einen sicheren Ablauf des Events und einen flüssigen Rennverlauf auf der Strecke ist es essentiell, dass alle Teilnehmer*innen die Anweisungen der Moderation, der Rennleiter, des Streckensicherungspersonals sowie der Einsatzkräfte der Polizei und des Roten Kreuzes uneingeschränkt mitbekommen. Wer mit Kopfhörern läuft, könnte sich leichtfertig in eine gefährliche Situation bringen.

Salzburg Marathon 2024

Wie sind die Pacemaker gekennzeichnet?

Beim Salzburg Marathon gibt es Pacemaker für die Zielzeiten von 3:00, 3:15, 3:30, 3:45, 4:00, 4:15, 4:30, 4:45, 5:00 und 5:15 Stunden. Sie sind an ihren orangen Fahnen klar erkennbar.

Salzburg Marathon 2024

Was ist der kürzeste Weg zur Staffelübergabe?

Die Staffelläufer 2 und 4 gehen bei der Siegl Brauwelt ins Rennen (Wegbeschreibung siehe im Eventguide). Die zweite Staffelübergabe-Zone befindet sich am Universitätsplatz.

Salzburg Marathon 2024

Wie lange ist das Ziel geöffnet?

Zielschluss für den Marathon ist um 14:15 Uhr (5:45 Stunden).

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Salzburg Marathon 2024

Die Teilnehmerinnen am Salzburger Frauenlauf können am Freitagabend die Duschen und Umkleidekabinen im angrenzenden **Volksgartenbad** (19:30–21 Uhr) nutzen.

Salzburg Marathon 2024

Wo und wann findet die Siegerehrung statt?

Gehrt werden jeweils die drei Erstplatzierten bei Männern und Frauen. Die „Flower Ceremonies“ zu den folgenden Bewerben gehen ab 9:30 Uhr vor dem Festspielhaus über die Bühne:

Salzburg Marathon 2024

- 📍 Hervis-10K Salzburg CityRun
- 📍 Kombiwertung Salzburger Frauenlauf & Hervis-10K Salzburg CityRun
- 📍 Sparkasse Halbmarathon
- 📍 21. Salzburg Marathon
- 📍 Salzburger Landesmeisterschaften im Marathon
- 📍 POWERADE StaffelMarathon

Salzburg Marathon 2024

Wie in den letzten Jahren gibt es beim Salzburg Marathon für alle Bewerbe eine „age graded“-Wertung, die die einzelnen Nettozeiten inklusive des Altersfaktors in eine „age graded“-Liste umrechnet. Diese Wertung bietet älteren Teilnehmern Chancengleichheit gegenüber jüngeren. Für die „age-graded“-Wertung gibt es keine Siegerehrung.

Salzburg Marathon 2024

Wo finde ich nach dem Rennen die Ergebnisse?

Die Ergebnislisten werden nach dem Rennen schnellstmöglich im Internet abrufbar sein.

Before the event

Arrival: What is the best way to get to Salzburg?

Ideally you come to Salzburg by public means of transportation. With the Austrian Federal Railway (ÖBB) you can reach Mozart's hometown without any problems. If you come from Vienna, St. Pölten, Amstetten, Linz or Wels, you can also take the Westbahn.

The best and most sustainable possibility to get to Salzburg from the alpin regions is the marathon-train, starting at "Schwarzach-St. Veit" at 5:54 a.m. and reaching "Salzburg Altstadt-Mülln" at 7:14 a.m. The bib number or the "start pass" is valid as ticket. The same offer applies for returning home on a regional train between Salzburg and Schwarzach-St. Veit later on in the day (no ÖBB-trains).

Should you come to Salzburg by car, we recommend two variants:

- 🚗 On the motorway A1 take the exit airport. Drive into town on the Innsbrucker Bundesstraße until you reach the junction. Then, take the right and follow the Maxglaner Hauptstraße. Follow the course of the road until you reach the Neutor. Here you can directly park in the Underground Car Park "Altstadtgaragen".
- 🚗 Or when driving on A10, choose exit Salzburg Süd (South). Drive into town on the Alpenstraße and go until the Park&Ride. Then, you can take the bus (line 3) to the city center.

Attention: On Sunday there will be limited public transport! You can find an exact timetable for Sunday in the eventguide and on our website (menu item "information"). On the event weekend you can use the public means for free in the urban area of Salzburg when showing your bib number or your "start pass" (only on the day of your competition).

Where can I park my car?

In the Underground Car Park Altstadtgaragen (near Siegmundstor) there are about 1,300 parking places available. The car park is open 24 hours. You can your parking ticket get punched at the information desk of Salzburg Marathon and enjoy the cheaper fees of 4 hours for 4,40 Euro and 8 hours for 6,60 Euro. This offer is valid from Friday until Sunday.

Where can I get the bib number and the chip?

At SportMall at "Eisarena Volksgarten" (Hermann-Bahr-Promenade 2) you will get the bib number and the chip on the following days:

- 🚗 Friday, 10th May 2024 from 1 p.m. to 7 p.m.
- 🚗 Saturday, 11th May 2024 from 10 a.m. to 6 p.m.

Please do not forget to bring the "start pass" with you!

Only in exceptional cases a collection is also possible on Sunday, 12th May 2024 from 6:30 a.m. to 8:30 a.m. at "Eisarena Volksgarten". Please consider the walk to the start line (about 20 minutes).

Do I need a chip?

No. The chip is integrated in the bib numbers of all events. This means that there are no additional costs for you. Please wear the bib number on the outermost layer of clothing on the front of the upper body and do not remove or damage the adhesive strips!

Is there a possibility of registration on-site?

Yes, there is also the option to register on-site at the SportMall in the Volksgarten Eisarena (Hermann-Bahr-Promenade 2):

- 🚗 Friday, May 10th, 2024 from 1 p.m. to 7 p.m.
- 🚗 Saturday, May 11th, 2024 from 10 a.m. to 6 p.m.
- 🚗 Sunday, May 12th, 2024 from 6:30 a.m. – please allow ample time for walking to the starting line.

Where do I get the exclusive functional shirt?

The exclusive Salzburg Marathon functional shirts and bib-bits will be sold at the SportMall. If you have already prepaid the shirts respectively the bib-bits when registering für your run, you can collect it at the provided shirt desk. You need to show your "start pass". If you do not collect it, we charge a fee of € 8,- for shipping.

Where can I drop my personal provisions?

The beverages need to be marked with the correct numbers of the refreshment points and they can be dropped either on Saturday or on Sunday the latest until 7 a.m. at the information desk at "Eisarena Volksgar-

ten". A detailed plan of the refreshment points is available on the website in the description of the competition and it will also be put up at SportMall. The first table of a refreshment point is reserved for the personal provisions of elite runners, the second one for the personal provisions of any other runner.

Where do I get my bio-delicacies?

The event gastronomy is located at Volksgarten (Friday, Saturday) respectively at "Furtwängler Garten" (Sunday). All offered snacks are prepared with seasonal available, regional and biological ingredients. Not only runners but as-well spectators and all passants can enjoy the regional and organic snacks.

Where can I find the course plans?

You can download all course plans from the website of Salzburg Marathon (look for your competition). Additionally, all course plans will be put up at SportMall.

Where can I find the current starting list?

The starting lists will be available on our website. Or simply ask at our information desk.

Where do I find toilets?

You find toilets at "Sportzentrum Mitte" (see information about showers next page), at all refreshment points, as well as in the starting and finishing area. On Friday and Saturday you will find toilets at Volksgarten.

Where do I find the cloakroom?

You find cloakrooms and fitting rooms at the gym "Sportzentrum Mitte" (see shower facilities on the next page) from 8:30 a.m. to 4 p.m. Every runner can hand in his/her starter package, which has to be marked with the correct bib number, in the arcades of university Salzburg (Sunday, 7:30 a.m.-3 p.m.) respectively at the tends at Volksgarten on Friday (6:30 p.m.-9 p.m.). Participants of Salzburg Women's Run can use the cloakroom of the near swimming pools (7:30-9 pm).

ATTENTION! Only official starter packages are accepted - other bags, backpacks or luggage can be handed in at a separate place (5€/piece).

Where is the start?

The Salzburg Marathon, the Sparkasse half marathon and the POW-ERADE relay marathon start on "Staatsbrücke" (starting grid in "Schwarzstraße"). The start of Hervis-10K Salzburg CityRun takes place at Hofstallgasse. The finish line of all Sunday's competition is located at Max-Reinhardt-Platz. The start and finish line of all competitions on Friday and Saturday are located at Volksgarten.

Is a re-registration necessary, if I start at the half-marathon instead of the marathon?

No, in this case a re-registration is not necessary. Even during the race you can even decide on whether you want to run the marathon or simply the half-marathon.

Is there a medical service at the Salzburg Marathon?

Yes. Dr. Holger Förster will be present on Friday, 10th May from 1 p.m. to 7 p.m. and on Saturday, 11th May from 10 a.m. to 6 p.m. at the SportMall. He is available to answer questions about health. Only healthy runners are allowed to participate at the Salzburg Marathon!

Which charity-projects can I donate for?

Nine charity-partners of Salzburg Marathon present their charity-projects at #OneMileForASmile - Inclusion Run by Coca-Cola (start: Saturday, 6:30 p.m., Volksgarten). Support the charity-initiative of Salzburg Marathon by participating in this event.

At Salzburg Women's Run, the Austrian Cancer Aid Salzburg is the exclusive charity partner. Several activities at the event site generate donations for the initiative.

Just before or during the event

What is the best way to get to the start?

The way to the start is a relaxing walk through the beautiful city centre. From the university, choose one of the passageways directly to Ferdinand-Hanusch-Platz. Cross the Salzach either via the "Marko-Feingold-Steg" or the "Müllner Steg" and follow the markings to the pre-start area in Schwarzstraße. Pay attention to the colour of your starting block!

Are there starting blocks?

There are four different starting blocks in the starting area at "Schwarzstraße" from which the race starts flowingly - green, orange, red and blue. All elite-runners are starting from starting block one (green) are allowed to move freely by warming up just before the start. All other participants are obliged to go into the starting block which they have indicated on their registration and which is also clearly marked on their bib number (colour). First runners of all relays have to start from the blue starting block. We ask all to accept the sporting fairness towards other participants!

Where do I find the refreshment points?

There are six refreshment points on the 21.0975 km long route, including the refreshment point in the finishing area. You find one at km 5.5, at km 10.9, at km 15.2, at km 19.4, at km 21.2 and in the finishing area. All refreshment points provide water, powerade, coke and bananas. You can self cater at the stations 1 to 4. Additionally, there are two water stations after km 9.8 and km 23.2 (only 2nd lap). Moreover, you get beer & radler by Stiegl, oranges and apples.

ATTENTION: The participants find their personal drinks on the first desk of every refreshment point.

How do I have to wear my bib during the race?

All participants must wear the bib number assigned to them. It must be attached to the front of the chest. If removed or worn elsewhere, there is a clear violation of the rules which could result in disqualification. Our timing partner, Datasport, guarantees accurate timing only if the bib

After the event

Where do I get some beverages after the race?

In the finishing area appropriate food and drinks will be provided.

Which specials do the finishers get?

- 🚗 All finishers of the Running Festival of Mozart City can print out a personal certificate via the result service on the Internet.
- 🚗 Starting list and result service on the Internet.
- 🚗 Official participant-photos by Foto Viertbauer. You can find more information on the website of Salzburg Marathon.
- 🚗 All finishers of the competitions on Friday, Saturday and Sunday get a medal (exception: CUP&CINO breakfast run). After the race, every participant has the possibility to engrave her/his name and the achieved final time on her/his medal as a remaining memory (finish area). This service costs 15,- Euro.

ATTENTION: This service will only be offered on the event weekend! If you have already paid for your engraving, you will not get a refund.

Where do I find the showers?

Sportzentrum Mitte, Ulrike-Gschwandtner-Straße 6. From the finish straight across the old town. Cross the Petersbrunn Straße at the traffic lights, walk along the Josef-Preis-Allee for a few steps and turn right to reach Ulrike-Gschwandtner-Straße. The gym will be on your right. The walk takes 10 minutes.

number is worn correctly. The good visibility of the bib number is very important cause of safety reasons as well. At the bib pick-up you will find four safety pins to fasten the bib number correctly. Bib-number-tapes are not allowed!

Where do I find the toilets?

On each refreshment points there are some toilets, which can be used by runners as well as at the finishing area. On Friday and Saturday you will find toilets at Volksgarten.

Is it allowed to be accompanied by someone during the race, who has not registered officially?

No! The support of runners without official registration, as well as the support of vehicles, bicycles, inline skates or by animals is prohibited and leads to an immediate disqualification of the participant concerned.

Am I allowed to run with headphones?

We advise not to run with headphones for safety reasons. It is essential that all participants hear and understand the instructions of speakers and marshals.

How can I recognize the pacemakers?

At Salzburg Marathon there is one pacemaker for each goal-time of 3:00, 3:15, 3:30, 3:45, 4:00, 4:15, 4:30, 4:45, 5:00 and 5:15 hours. You can easily recognize them cause of their orange flags.

What is the shortest way to the relay handover?

Relay runners 2 and 4 start their race at the Stiegl Brauwelt (directions can be found in the event guide). The second relay handover zone is located at "Universitätsplatz".

How long is the finish line open?

The finish line closes at 2:15 p.m. (max.-time for marathon: 5:45 hours).

Participants of Salzburg Women's Run can use the showers at the swimming pool Volksgarten (7:30-9 pm).

Where and when is the flower ceremony?

The top three will be honored. The flower ceremonies of the following competitions will take place in front of "Großes Festspielhaus" from 09:30 a.m.:

- 🚗 Hervis-10K Salzburg CityRun
- 🚗 Combined ranking Salzburg Women's Run & 10K City Run
- 🚗 Salzburger Sparkasse half-marathon
- 🚗 21th Salzburg Marathon
- 🚗 POWERADE relay marathon

There will be an "age-graded" ranking at Salzburg Marathon for all competitions. This ranking includes the finishing time and an "age-graded"-factor. In this way there is an equality of opportunity between older and younger participants. There will be no victory ceremony.

Where do I find the ranking after the race?

The results will be available on our homepage as soon as possible.